

martes, 02 de abril de 2019

## Casa de la Provincia: madurez de la voz poética de Rodríguez Ojeda en 'No se engañe nadie'



De la mano del escritor y traductor, Antonio Rivero Taravillo, y con la Casa de la Provincia de la Diputación de Sevilla como escenario, ha presentado su nuevo poemario José Luis Rodríguez Ojeda, poeta y reconocido autor de letras flamencas.

'No se engañe nadie', editado por Anantes, evidencia la madurez de la voz poética del carmonense, cuajada de ecos machadianos, referencias a Cernuda o Blas de Otero e innegable musicalidad, para referirse a la nostalgia, la preocupación social o la propia poesía.